

Eid al-Adha

MUBARAK



29 juin 2023 / 10 Dhu al-Hijjah 1444

Au nom d'Allah (SWT), le Tout Miséricordieux, le Tout Miséricordieux.

Chers membres de la Communauté,

Salamoun Alaykum,

Une fois de plus, Allah (SWT), dans Son Infinie Miséricorde, nous a bénis avec la joyeuse occasion de l'Aïd al-Adha. Je saisis cette occasion pour vous souhaiter, ainsi qu'à vos familles, au nom de la Fédération mondiale, un très joyeux Aïd Mubarak.

Tout au long du voyage sacré du Hajj, d'innombrables musulmans transcendent leurs disparités de race, de caste, de statut économique, de nationalité et de croyances sectaires, convergeant dans un pèlerinage harmonieux. Vêtus d'humbles vêtements blancs identiques, ils symbolisent l'unité, effaçant toute distinction visible entre eux. Cet affichage puissant donne une leçon précieuse - nous, en tant que musulmans, devons nous unir fermement, faire preuve de compassion envers les autres, faire preuve d'amour au sein de nos familles, rester conscients d'Allah (SWT) et de ses émissaires choisis, propager les enseignements de l'islam et lutter ardemment pour l'amélioration de l'humanité.

Nous adressons nos vœux les plus sincères aux membres de la communauté qui ont eu la chance de se lancer dans le pèlerinage du Hajj cette année, et nous prions qu'Allah SWT accepte leurs actes d'adoration dévots, tout en anticipant l'opportunité pour beaucoup plus de croyants de se lancer dans ce voyage sacré dans l'année à venir. De même, ceux qui ont passé la journée d'Arafat à Kerbala illustrent une détermination et une solidarité remarquables vers un objectif commun. Ces expériences soulignent l'essence de la communauté et les sacrifices nécessaires au bien-être collectif.

En ce jour propice de l'Aïd, saisissons l'occasion de réfléchir aux leçons profondes de l'obéissance, de l'abandon et du service. Comme mentionné dans le Saint Coran, la véritable philosophie et l'objectif derrière le Qurbani sont :

لَنْ يَنَالَ اللَّهَ لُحُومُهَا وَلَا دِمَاؤُهَا وَلَكِنْ يَنَالُهُ التَّقْوَىٰ مِنْكُمْ ۚ كَذَٰلِكَ سَخَّرَهَا لَكُمْ لِتُكَبِّرُوا اللَّهَ عَلَىٰ مَا هَدَاكُمْ ۗ وَبَشِّرِ الْمُحْسِنِينَ

"Ce n'est pas leur chair ou leur sang qui parvient à Allah. C'est plutôt votre méfiance envers Dieu qui L'atteint. Il les a ainsi disposés à votre avantage afin que vous magnifiiez Allah pour qu'Il vous guide. Et annoncez de bonnes nouvelles aux vertueux. "

(Coran - 22:37)

Eid englobe bien plus que de simples festivités; il sert d'occasion profonde d'introspection, incarnant des vertus telles que la compassion, la fraternité, la générosité, la dévotion et l'humilité. Grâce à ces nobles actions, non seulement nous nous engageons dans la célébration, mais nous éprouvons également une joie et un épanouissement authentiques. Le bonheur dérivé de tels efforts surpasse les plaisirs passagers du monde matériel, car il émane du contentement profond qui remplit nos âmes quand Allah (swt) nous bénit pour nos efforts.

Alors que nous traversons une période d'incertitude, marquée par des difficultés économiques potentielles qui affectent la vie de nombreuses personnes, les leçons transmises par le Hajj revêtent une grande importance. Le pèlerinage nous enseigne les vertus de la persévérance, du courage et de l'unité alors que nous affrontons les épreuves présentées par Allah SWT, semblables à la remarquable résilience affichée par le Prophète Ibrahim (a), Bibi Hajra et le Prophète Ismail (a). C'est à travers le processus de subir des tests que le caractère et la spiritualité d'une personne sont élevés. En tant que communauté, nous avons démontré à maintes reprises notre détermination inébranlable, largement enracinée dans notre foi profonde et notre adhésion aux principes divins.

Alors que la conclusion de l'année Hijri 1444 approche, je voudrais exprimer ma plus grande gratitude pour le succès remarquable de l'annonce '1444 - L'année du Coran'. Tout au long de cette période, nous avons assisté au lancement de divers défis coraniques, englobant Hifdh, Quiz et Expressions, qui ont recueilli une multitude de soumissions de participants du monde entier. Le jour propice de l'Aïd al-Adha, nous annoncerons les résultats du défi Hifdh, suivis de l'annonce des gagnants des expressions coraniques à l'Aïd al-Ghadeer. Nous exprimons notre sincère gratitude à tous les participants et à leurs familles pour avoir encouragé un amour profond pour le Coran au sein de leurs communautés. En outre, nous avons présenté une série spéciale intitulée « Connexion du Coran », qui présentait des vidéos concises sur l'art d'apprendre du Coran et de s'inspirer de notre vénéré Masumeen (a). Regardez la série Coran Connection en cliquant ci-dessous :

[Coran Connexion Série](#)

Arrêtons-nous de confiner le Coran à nos étagères et adoptons plutôt une vie guidée par ses enseignements et le chemin exemplaire des Masumeen (a) - InshaAllah.

En ce jour propice de l'Aïd al-Adha, je voudrais également exprimer ma profonde gratitude aux nombreux bénévoles et travailleurs communautaires dévoués qui ont servi avec altruisme. Votre engagement et vos contributions inébranlables ont fait une différence significative dans la vie de nombreuses personnes. À tous les généreux donateurs, quelle que soit l'ampleur de vos contributions, soyez assurés que vos actions vertueuses sont chéries par Allah SWT, et Lui, dans Son infinie sagesse, vous récompensera abondamment. Que vos bénédictions se multiplient et que vos efforts continuent d'être bénis.

En ce moment critique où les difficultés rencontrées par beaucoup en raison des difficultés économiques et en particulier pour les victimes des inondations dévastatrices au Pakistan, unissons-nous dans la prière pour le soulagement de la détresse des plus vulnérables de nos sociétés, pour l'achèvement sûr et réussi de Hajj, et pour le retour en toute sécurité de tous les Hujjaj et zawwar dans l'étreinte réconfortante de leurs maisons et de leurs familles. Alors que nous nous rassemblons en souvenir, honorons également les âmes de ceux qui nous ont quittés au cours de cette année, offrant notre sincère récitation de la sourate e Fateha en leur mémoire.

Safder Jaffer

Président - La Fédération mondiale